... nun frage ich euch: sind die letzten vier Zeilen in dem Redeausschnitt von Allen Dulles 1945 Wirklichkeit geworden? ; sind immer eingebettet in

internationale historische und wirtschaftliche Zusammenhänge. Deutschlands Führungselite und Medien ordnen sich gewollt und bewusst in die imperiale Zielstellung der USA ein. Zum einen sind die USA noch Besatzungsmacht, zum anderen stimmen die Interessen des deutschen, des internationalen Finanzkapitals mit dem des Finanzkapitals der USA in einer Sache voll überein. Das neoliberale Wirtschaftssystem wird "alternativlos" durchgesetzt und in die Köpfe der Menschen gepresst.

Dieses "in die Köpfe pressen" ist geprägt von der Rede Churchills zum "Eisernen Vorhang", wie auch in der **Rede Allen Dulles** mit der Zielbestimmung des zu schaffenden transatlantischen Kreises 1945 bis zur heutigen Ausformung (**siehe Anlage 1**).

Allen Dulles in seiner Rede Herbst 1945:

"Wir werden alles einsetzen was wir haben: das Gold, die ganze materielle Macht und die Verdummung und Irreführung der Menschen! Das menschliche Gehirn, das Bewusstsein der Menschen ist veränderbar. Nachdem wir dort Chaos gesät haben, werden wir unmerklich ihre Werte gegen falsche austauschen, und wir werden sie zwingen, an diese falschen Werte zu glauben. (...) Die Literatur, das Theater, das Kino – alles das wird die plattesten menschlichen Gefühle darstellen und verherrlichen (...) den Kult des Sexes, der Gewalt, des Sadismus, des Verrates in das menschliche Bewusstsein einpflanzen und einbleuen - mit einem Wort jegliche Sittenlosigkeit. In der Verwaltung des Staates werden wir Chaos und Durcheinander erzeugen (...) zum Eigensinn der Beamten, zum Aufblühen von Korruption und Prinzipienlosigkeit beitragen. Ehrlichkeit und Anständigkeit werden ausgelacht und niemand wird sich mehr in ein Überbleibsel der Vergangenheit verwandeln wollen. (...) Grobheit, Frechheit, Lüge und Betrug, Trunksucht und Rauschgiftsucht, tierische Angst vor Freund und Feind, Rücksichtslosigkeit und Verrat, Nationalismus und Feindschaft der Völker und vor allem die Feindschaft und den Hass auf das russische Volk – das alles werden wir geschickt und unmerklich kultivieren, das alles wird die Grundfärbung der Gesellschaft bestimmen. Wir werden die geistigen Wurzeln ausreißen, die Grundlagen der Volksmoral zerstören und sie ihres echten Inhaltes berauben. (...) werden wir Generation um Generation ins Wanken bringen (...) denn unser Hauptaugenmerk werden wir immer auf die Jugend legen – wir werden sie zerlegen, verführen, und sie moralisch verderben. Wir werden aus ihnen Zyniker, Primitivlinge und Kosmopoliten machen. (...) Und nur wenige werden erraten oder gar verstehen, was da vor sich geht. Diejenigen wenigen werden wir in eine hilflose Lage bringen ... sie in eine Zielscheibe des Spotts verwandeln, sie verleumden und sie zum Abfall der Gesellschaft erklären." (Quelle: "Standpunkt eines Andersdenkenden" Dr. W. Schacht 2016 S.3)